

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Chronique, 401. — Promulgation de l'Encyclique *Afflicto* par l'Evêque de Nico-
let, 404. — Coup d'œil sur le monde catholique, 404. — Le général Jamont, 406 —
Mouvement de l'œuvre de la Propagation de la Foi, 407. — Le meilleur système
scolaire, 407. — Les fonctionnaires catholiques sous le gouvernement d'Ontario,
407. — Histoire du Cap-Santé, 408. — Memento hebdomadaire, 416.

Chronique

Dans la plupart des villes épiscopales de n'importe quel pays, le clergé se fait un devoir, à l'occasion d'une nouvelle année, d'aller présenter ses hommages et ses souhaits au premier dignitaire ecclésiastique du diocèse. Le vicaire général ou, à son défaut, le doyen des curés présents, se fait, en cette circonstance, l'interprète de ses confrères, récapitule sommairement la tâche accomplie pendant l'année, fait allusion quelquefois à certains faits d'actualité, et termine en renouvelant l'expression des vœux et du dévouement du clergé pour son évêque. C'est ainsi que les choses se passent en Canada, et, en particulier, dans tous les diocèses de France, dont nous ne faisons probablement que suivre les traditions qu'ils nous ont transmises. Nous avons en ce moment sous les yeux quelques détails sur ces réunions de nouvel an, qui ne manquent pas d'intérêt, et nous semble.